

大和町一丁目第18回親睦餅つき会

平成26年12月14日(日)10:00~14:30 於:大和町一丁目集会所横

大和町一丁目町内会恒例の親睦餅つき会が12月14日、175人の参加で町内集会所で開かれました。今年は伊東宏二実行委員長の下、11月23日と12月7日に打ち合わせ会を行い、準備を進めてきました。18年目を迎え、若手は中堅に、中堅は大御所に…。活躍する世代の顔ぶれにも新顔が加わるようになりました。当日の様子を写真で紹介します。



横田徹町内会長のあいさつで開会です。ぐっと冷え込んだ朝でしたが、雨や雪の心配のない天気でした。



かわいい人形たちが餅つきをしている入場門。つき上がったお餅の横には、サンタさん？？



ペッタンペッタンとリズムよく人でつきます。全部でもち米60kgを突き上げました。町内の若手のお父さんたちが大活躍でした。



もち米を蒸す係の蒸し方は、繊細さが求められます。程よい蒸し加減を見極め、タイミングよく臼へ移します。



蒸し上がったばかりのもち米を臼に移し、まずはつぶすように押してこねます。しっかり腰を入れて！



会場の子どもたちも餅つきに挑戦。少し軽めのきねですが、それでもやっぱり重そう。頑張れ～



あったかいぜんざいを受け取る子どもたち。熱いから、こぼさないように気を付けてね。



つき上がった餅はすぐに女性陣の手に渡り、冷めないうちに丸められて小餅に。毎年のことなので皆さん上手です。



出来たての白餅。やわらかくておいしい。3個1組にして、町内会の全戸に組幹事さんが配りました。



会場で振る舞われたお餅（左上から時計回りに）ぜんざい、きな粉餅、砂糖じょうゆ・刻み海苔付き、大根おろし。



つき立てのお餅、何で食べようかな？お腹がいっぱいになる前に、全種類食べられるかな…



ポップコーンは塩味、カレー味、コンソメ味、バターしょうゆ味の4種類。どれがおいしいかな?



恒例の豚汁は今年も大鍋2つ分を用意。これまで以上に具だくさんで、特に大きなサツマイモがおいしかった~



岡北中の校長先生・教頭先生、御野小の校長先生、御野幼の園長先生が今年も来てくださいました。



「備前笑顔の勢い神楽」の大太鼓を打たせてもらう子どもたち。上手に調子を合わせられていてビックリ。



獅子舞の始まりは祝節。「備前笑顔の勢い神楽」のお兄さんが、大和町一丁目内会のために歌ってくれました。



髪(?)が有るのが雄獅子、無いのが雌獅子なのだと。雌獅子は子どもたちだけが入って操りました。



今年は町内の方が育てた野菜の即売コーナーが登場。白菜、キャベツ、大根…。どれも安くて新鮮です。



最後のお楽しみbingoゲーム。大人も子どもも真剣な表情。賞品は日用品やおもちゃ。何でもいいから当たってー



閉会のあいさつをする伊東宏一実行委員長。準備から当日までいろいろと気を配り、今年の餅つき会を満足なく進めてくださいました。



今年は2つに分けて集合写真を撮りました。
①が「備前笑顔の勢い神楽」の皆さんと、会場に来てくれていた子どもたち、
②が餅つき会の運営に協力してくれた町内の皆さん。

